



## **APPEL À L'ACTION DES JEUNES À CHEMINER EN DIGNITÉ**

Rome, 12 février 2023

Nous sommes un groupe de jeunes venant de différents continents, représentant des organisations partenaires<sup>1</sup> de la Journée mondiale de prière et de réflexion contre la traite des personnes (JMPRCTP), et tous engagés à mettre fin à la traite des personnes. Du 6 au 12 février 2023, nous nous sommes réunis à Rome pour commencer à cheminer ensemble en dignité, en réponse à l'invitation de la neuvième JMPRCTP. Au cours de cette semaine, nous avons beaucoup appris les uns des autres, mais aussi de la contribution d'experts, qui nous ont aidés à acquérir une compréhension plus profonde de ce phénomène.

« La traite des êtres humains est le processus par lequel des personnes sont contraintes ou attirées par de fausses perspectives, recrutées, relocalisées et forcées de travailler et de vivre dans des conditions d'exploitation ou d'abus. »<sup>2</sup> La traite des personnes est une forme d'esclavage, qui passe souvent inaperçue au sein de notre société. Les personnes vivant dans des contextes vulnérables sont plus exposées, au risque de devenir des victimes de la traite. Ce phénomène prive les victimes de leur dignité, un droit inaliénable, en les trompant et en les transformant en marchandises.

La traite des personnes nous indigne et nous met au défi de nous mobiliser. C'est pourquoi nous voulons nous engager, au sein du réseau international de la JMPRCTP, à combattre ce crime, en nous consacrant en particulier à la sensibilisation des jeunes qui, dans de nombreuses régions du monde, sont les principales cibles des trafiquants.

Ensemble, exhortés par le message que le Pape François nous a adressé le 8 février 2023, **nous nous engageons à :**

- Prendre soin de notre dignité et de celle de tous les êtres humains, car elle est un don de Dieu ;
- Diffuser, avec espoir et joie, la lumière de la dignité, en informant et en sensibilisant sur la traite ;
- Planifier des initiatives visant à transformer les conditions qui obligent des millions de personnes à vivre dans des conditions proches de l'esclavage, en utilisant notre créativité à travers l'art, la danse et la musique ;
- Prier pour mettre fin à la traite des personnes et aux autres formes d'exploitation.

Nous invitons les jeunes du monde entier à se joindre à nous et à cheminer en dignité humaine, en particulier en cette année dédiée à l'engagement des jeunes jusqu'au 10e anniversaire de la JMPRCTP que nous célébrerons le 8 février 2024. Nous appelons toutes les personnes de bonne volonté, nos partenaires et les autres organisations à nous soutenir dans notre engagement à sauvegarder la lumière de la dignité humaine et à être, ensemble, un don et une bénédiction pour chaque être humain.

---

<sup>1</sup> Agesci (Association des Guides et Scouts Catholiques Italiens), Azione Cattolica Italiana, Caritas Internationalis, COATNET, Communauté du Pape Jean XXIII, Mouvement des Focolarini, JPIC, Jesuit Refugee Service, RENATE, Talitha Kum International, The Clewer Initiative, USMI Anti-Trafficking Network, Union Mondiale des Organisations Féminines Catholiques (UMOFC).

<sup>2</sup> Section consacrée à la traite des personnes. Site web : Prayagainstrafficking.net. <https://preghieracontrotratta.org/more-on-trafficking>.